
 

 

Orden del día: 

 
I. Saludo 

 

II. Exaltación a profesores  

Asunto: Posibilidad de exaltar a los profesores que realizan libros en la Facultad 

y hacer los reconocimientos correspondientes 

Decisión: Que una de las carteleras sea para colocar las publicaciones que se van 

desarrollando en la Facultad. Resulta dando cuenta de lo logrado por los 

profesores y permite a los estudiantes visibilizar lo logrado 

 
III. Informe Decano 

 

- El Decano da la Bienvenida y agradece por el apoyo recibido. Manifiesta las 

líneas  de trabajo de su administración  

- Diversificación de la oferta en Educación Permanente 

- Fortalecer la Consultoría 

 

Informe del Consejo Académico 

 

ACTA DE REUNIÓN 

FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Acta 2016-II-07 

Fecha 

CONSEJO DE FACULTAD 
Día Mes Año 

20 09 2016 

Tipo de reunión Hora Lugar 
Programación 

Próxima reunión 

Ordinaria 
Inicio Fin 

Salón de los Consejos 
Día Mes Año 

2:30 pm 5:39 pm 3 10 2016 

Integrantes Cargo Presente 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano Si 

Danny García Callejas Vicedecano Si 

Bernardo Ballesteros Jefe Departamento de Administración de Empresas Si 

Carlos Eduardo Castaño Jefe Departamento de Contaduría Pública Si 

Pendiente Jefe Departamento de Economía No 

Walter Díaz Jefe Departamento de Estadística y Matemáticas Si 

Jenny Moscoso 

Jaime Andrés Correa García (Sup.) 
Representante Profesoral Si 

Juan Darío García Londoño Director del CIC Si 

José Gustavo Jiménez 

Álvaro Graciano (Sup.) 
Representante de los egresados No 

Gilma Fabiola Flórez Garcés Coordinadora Administrativa Unidad de Posgrados Si 

Elizabeth Santamaría Villa Jefa de Servicios Administrativos Si 

Olga Luz Castaño Restrepo Coordinadora de Bienestar Si 



- Solicitud de Vicerrectoría de Docencia al Académico para visitar a los Consejos 

de Facultad y hablar de la modificación de todos los registros calificados de la 

Universidad. 

- Informe sobre situación presupuestal de la Universidad 

- Varios 

- Informe de gestión de seguridad y salud en el trabajo 
 

 

IV. Informe del Vicedecano 

 
A. Seguimiento a estudiantes que vienen por movilidad internacional 

- Revisión y seguimiento a los convenios con otras Universidades 

 
B. Asuntos estudiantiles 

 

Nombre del solicitante o 

proponente 

Asunto de la solicitud Decisión 

Diana Sofía Gallego Arcila  

Jhon Fredy Gil Ruiz  

Julieth Andrea Díaz Blanco  

Leidy Johanna Ortiz Jiménez  

Leslie Zullima Sánchez Peña  

Marta Yesenia Montoya 

Presiga   

Solicitud de grados privados Aprobada 

Ferney de Jesús Valencia 

Henao  

Natalia Córdoba Zapata 

Mónica Liliana Carvajal 

Úsuga  

Reconocimiento de materias Aprobada 

Luis Esteban Borja Chaverra Cancelación extemporánea  Negada 

Angelo Hernán Lopera Cuartas Cancelación extemporánea Negada 

Jeison Andrés Sánchez 

Agudelo 
Cancelación semestre Aprobada 

 

 
V. Asuntos Profesorales 

 

Nombre del solicitante o 

proponente 

Asunto de la solicitud Decisión 

Jaime  Andrés Correa Solicitud de aval para 

empezar el trámite para 

Aprobada 



aspirar a la categoría de 

titular.  

Jenny Moscoso Evaluación para ingresar al 

escalafón como profesora 

asociada 

Aprobada 

 
VI. Informe otros consejeros 

 
A. Centro de Investigaciones y Consultorías – CIC 

- Convocaría programática de Ciencias Sociales y Humanidades 

- Clasificación de revistas 

 

B. Unidad de Posgrados y Educación Permanente - UPEP 

 
1. Solicitudes estudiantiles  

 

Nombre del solicitante o 

proponente 

Asunto de la solicitud Decisión 

Félix Cárdenas Dávila 

Anderson Piedrahita Usuga 

Gloria López Moros 

Sabrina Agudelo Muñoz 

Reporte de notas trabajo de 

grado 

Aprobada 

Paula Andrea Cano Cano La estudiante solicita cambio 

de programa de MF a MBA 

para el 2017-1. 

 

El Comité de Posgrados 

recomienda la aprobación, 

previó aval de ambos 

Coordinadores 

Paula Andrea Cano Cano Dado el VoBo, solicita 

ajuste extemporáneo para 

cursar la materia Dirección 

Estratégica (del MBA), con 

el fin de adelantar materias 

del plan de estudios del 

programa al cual se pasará 

El Comité de Posgrados 

recomienda la aprobación a 

la solicitud 

José Manuel Tapias Ortega El estudiante pide aval del 

Consejo de Facultad para 

solicitar apoyo económico a 

la Dirección Central de 

Posgrado, por concepto de 

participación en congreso 

internacional. 

El Comité de Posgrados 

recomienda la aprobación a 

la solicitud 

Roberto Cruz Valderrano y Matricula extemporánea en Se gestionó con Rectoría y 



David Mendoza 

(Universidad de Querétaro) 

la maestría Gestión de 

Ciencia, Tecnología e 

Innovación 

Secretaria General. A través, 

de la resolución rectoral 

41982 del 16 de septiembre 

de 2016 se fijó una tarifa de 

10 SMMLV para el pago de 

la factura.  

 

 

 
2. Educación Permanente 

 
C. Ciencias Administrativas 

 

D. Ciencias Contables 

 
E. Economía 

 

- El laboratorio del Pregrado de Desarrollo Territorial tiene el aval de Rectoría y la 

Dirección de Regionalización.  

- El profesor Alberto Henao apoyará el proyecto de consultoría con la Alcaldía del 

Retiro. 

 
F. Estadística y Matemáticas 

- Acta de inicio de empleabilidad de egresados con la Vicerrectoría de Extensión 

- Plan Estadístico para la Gobernación 

 
G. Bienestar Universitario 

 

1. Juegos tradicionales 

2. Juegos interfacultades 

3. Futbol sala de empleados y profesores 

4. Asesoría con la psicóloga enlace sobre el juego de cartas con apuestas. 
 

 
VII. Comunicaciones y varios 

 

 

 

 

 

 

 

SERGIO IVÁN RESTREPO OCHOA  DANNY GARCÍA CALLEJAS 

Presidente                 Secretario 


